

Foto: Tibert Keller



Foto: Julian Ryf



Foto: Tibert Keller



Revival der Trabbis in der Schweiz

Das Klein-EVU Eisenbahn-Dienstleister GmbH hat kürzlich zwei BR 142 übernommen. Nach einigen Anpassungen sind sie nun im Einsatz, wie hier am 17. Januar 2019 die 142 041 mit einem Güterzug von Frauenfeld nach Basel Bad. Bahnhof.

Gewerkschaft mit neuer Werbelok

Seit dem 2. Februar 2019 verkehrt anlässlich «100 Jahre SEV» die Re 460 113 in einem schlichten weissen Gewand auf Schweizer Schienen. Für die effektive Werbetour wird ein Ausstellungsbus durch die Schweiz fahren.

Zufälliges Treffen in Graubünden

Seltener Anblick in Chur mit zwei RABDe 502 nebeneinander. Der 502 007 war am 8. Februar 2019 auf Testfahrt Sargans–Chur und traf in Chur um 14 Minuten verspätet ein, sodass der 502 011 als IR 3268 um vier Minuten verspätet abfuhr.